

ABSTRAK

Rahmad Hasan, NIM 931 409 174 2013. "Pengaruh Arus Kas Pendanaan Terhadap Harga Saham Di PT. HM Sampoerna, Tbk". Skripsi, Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan **Imran R. Hambali S. Pd, SE, M. SA** selaku pembimbing I dan **Dewi Indrayani Hamim, SE, MM** selaku pembimbing II.

Penelitian ini dilaksanakan berdasarkan rumusan masalah yaitu apakah terdapat pengaruh arus kas pendanaan terhadap harga saham di PT. HM Sampoerna, Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk menganalisis pengaruh variabel independent (Arus Kas Pendanaan) terhadap variabel dependent (Harga Saham). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana.

Sebagai kesimpulan penelitian ini adalah 1) Hasil pengujian persamaan regresi menunjukkan bahwa $\hat{y} = 17842.595 + (-0.002)X$. Hal ini menunjukkan nilai variabel Y (Harga saham) pada konstanta sebesar 17842.595. Sedangkan nilai koefisien regresi sebesar -0.002 yang menunjukkan bahwa setiap peningkatan satu satuan variabel Arus Kas Pendanaan (AKP) dapat mempengaruhi Harga Saham sebesar -0.002X dengan anggapan variabel bebas lainnya konstan. 2) Hasil pengujian keberartian dengan kriteria pengujian $t_{hitung} > t_{tabel}$ diperoleh nilai $-0.618 > -2,776$ maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima. Sedangkan nilai P_{value} sebesar 0,580 dengan menggunakan batas signifikan $\alpha = 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa nilai P_{value} sebesar 58% lebih besar dari taraf signifikansi 5% maka dapat disimpulkan bahwa H_1 yang diuji tidak signifikan. Dengan demikian hipotesis uji t variabel Arus Kas Pendanaan berpengaruh terhadap Harga saham, tetapi tidak signifikan. 3) Berdasarkan hasil estimasi model persamaan regresi, diperoleh nilai koefisien determinasi *R Square* sebesar 0,113. Nilai ini menunjukkan bahwa pengaruh Arus Kas Pendanaan (AKP) terhadap Harga Saham PT. HM Sampoerna, Tbk sebesar 11,3% dan sisanya sebesar 88,7% merupakan kontribusi faktor-faktor lain seperti rasio *Earning Per Share, Return On Assets, Return on Equity, Dividend Pay Out Ratio*, rasio-rasio likuiditas, regulasi pemerintah, dan lain-lain.

Kata Kunci : Arus Kas Pendanaan, Harga Saham